

## Dimanche 6 mars 2016 Les huiles essentielles et l'Ayurveda Animé par Pierre-Olivier Tauxe

L'Ayuverda dans tous ses états.

Nous aborderons durant cette journée les grands principes de la médecine multimillénaire de l'Inde qui n'est pas une médecine mais une connaissance de la vie. L'Ayuverda permet de répondre aux questions essentielles de la vie autant qu'aux petits tracas du quotidien.

« Le corps est à l'image du cosmos » nous dit cette connaissance parfumée au santal, au jasmin et aux mélanges d'épices. Nous découvrirons les formules adéquates d'huiles essentielles pour assister notre constitution et faciliter notre chemin sur la terre.

Nous verrons la nature de la conscience, les centres d'énergies (chakras), les biotypes (doshas : Vata – Pitta – Kapha et sous-doshas), les tissus subtiles de l'organe (dhatus) ainsi que la trousse de voyage selon les biotypes.

Les huiles essentielles, nos amies sur la terre depuis 300 millions d'années, datent de l'apparition des conifères et peuvent aider l'humain dans cette phase de transition. Il semble que nous en ayons parfois besoin.

Cet enseignement est donné par Pierre-Olivier Tauxe. Il pratique et enseigne la thérapeutique de la conscience depuis de nombreuses années. Il est élaboré et organisé conjointement avec Jeanne, sa compagne de vie. Ensemble, ils développent des relations symboliques et des outils pratiques applicables dans le quotidien. Cet enseignement aide autant à nous connaître qu'à vivre une relation agréable avec les habitants de la terre.

Horaire: 9h00 à 12h00 pause de midi 14h00 à 17h00

Prix: CHF 150.00

Info et inscription : info@harmovie.com (Valérie et Marie-Noëlle)